
令和6年7月21日　（押立ふれあい会館）

No. 質問内容 回答

1

地域内公園等に公共トイレが欲しい。 市内の公園にトイレを設置する場合、公園の広さや安全上の観点から、適正な設置場所があること、
近くにトイレを利用できる公共施設や商業施設があるかなどを総合的に判断し設置しており、現段階で
は公園内のトイレは適正に配置されているものと認識している。
最近は、熱中症の観点からトイレより水場を要望する声が多く、できるところから順次進めている。

2

地域コミュニティ拠点構想
地域のコミュニティ施設としての自治会館は、年
間利用者も多く重要な施設である。この会館を
今後も活用するために次のような構想を検討し
たい。
建物の耐震化と耐水害の実施検討を行い、可能
ならば、今後の会館の利用範囲を広くして、地域
のコミュニティの活動拠点として検討していきた
い。押立の家、ふれあいセンター押立等を集約。
※保育ができ、高齢者が集う。不登校対策。学
童受け入れ。屋外トイレの常設。

まず一般的なお話として、自治会館の改修には市の補助が活用できますので、総務契約課担当までご
相談ください。
次に自治会館を子どもや高齢者が集う複合的な施設に集約することにつきましては、それぞれの施設
がその目的を効率的かつ効果的に発揮できることが重要であると考えている。
現状、押立の家やふれあいセンター押立等の施設では、その運営に特段の課題はなく、新たな施設整
備を行って一か所に集約しなければならない状況にはないと考えている。

3

四中通りと律草橋通りとの交差点に横断歩道設
置等。注意喚起する手段が欲しい。
交差点に向かって北側からの下り坂になってお
り、子供や自転車などが止まりにくい。また、四
中通りは制限速度が30キロであるに関わらず、
それを上回る速度で走る車があり、危険な交差
点となっている。

ご要望の交差点について、交通管理者である多摩中央警察署に、横断歩道の設置を要望するととも
に、市として、注意喚起看板の設置を検討する。

4

押立カワモ堀公園の水飲み場の設置について優先
順位をあげてもらいたい。

ご要望として承る。

押立地区
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5

南山の道路開通状況について、今後南山周辺がど
うなっていくのか知りたい。

稲城大橋から南山に向かう道路は、今後読売ランド通りへ合流する。現在読売ランド通りを拡幅してい
るが、一部苦戦している。また、南山のヤオコーの先から読売ランド通りへの開通は、令和7年3月の
ジャイアンツ球場オープンまでに開通させる。
ジャイアンツの女子チームができ、近い将来プロ化する予定。稲城市でホームタウンに手上げをしてい
て、ジャイアンツ球場ができることで、稲城がホームタウンになることを期待している。
ジャイアンツ球場の北側に主に飲食の商業施設を作ろうとよみうりランドと話をしている。また、夜で
も遊べるようなエンターテイメントやホテルの整備をお願いしている。

6

稲城駅からよみうりランドまでの路線バスの開通
について知りたい。

バスの運転手不足、働き方改革により市内でもバスの減便、廃止の検討を行っている。こういった問題
から新規で路線バスを開通させることは難しい。バスに変わるものを検討している。
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